



SK Touristik am Niederrhein

SK Touristik zu Gast am Niederrhein.

Trotz Kaiserwetter 600 Besucher beim Kanadatag in Neuss



Oktober 2017 - Senden / Neuss

Der diesjährige Kanadatag von SK Touristik war wieder ein voller Erfolg. Am vergangenen Sonntag gastierte der Kanada-Spezialist aus Senden im Zeughaus Neuss. Das Besucherinteresse war groß. Bei spätsommerlichem Wetter konnten sich die gut 600 Besucher teilweise sogar im Freien beraten lassen.

Das Innere des Zeughauses bot Kanada-Impressionen im Sekundentakt: In fünf Panorama-Diashows der Kanada-Referenten Hans-Gerhard und Elvira Pfaff wurden die Besucher bildlich in alle Provinzen Kanadas mitgenommen. Auch in den Workshops der Spezialisten von SK und deren Partner blieb kaum ein Stuhl frei. Das Interesse an Insiderwissen über Wohnmobile, Wale, Bären und besondere Reiseziele im Ahornland war „überwältigend angesichts des tollen Spätsommerwetters“ freut sich SK-Chef Rainer Schoof. Besonderen Zuschauerzuspruch erhielt auch der jüngste Zuwachs von SK Touristik. Franziska Middrup berichtete über ihr sechsmonatiges Traumpraktikum in Kanada. Vielen war sie auf dem Kanadatag bereits bestens bekannt aufgrund ihrer täglichen Berichterstattung aus Kanada auf der SK-Facebookseite.

Experten-Know-How im Überfluss gab es zudem von den Vertretern der kanadischen Provinzen Northwest Territories, Yukon, Saskatchewan, Manitoba und Nova Scotia sowie von der Fluggesellschaft Air Canada und dem Wohnmobilvermieter Traveland RV aus Vancouver. Dies und die Kombination aus Verpflegungsangebot und der hinreißenden Livemusik der Münsterländer Blue-Grass-Band „Hootin the Blues“ hielt viele Besucher den gesamten Tag über in und ums Zeughaus.

